



(English version below)

Darmstädter Ferienkurse 2025

ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN (AGB)

**INTERNATIONALES
MUSIKINSTITUT DARMSTADT**
=
NIEDER-RAMSTÄDTER STR. 190
D-64285 DARMSTADT
=
T +49 6151-13 24 16
F +49 6151-13 24 05
=
IMD@DARMSTADT.DE
WWW.IMD.DARMSTADT.DE

1. Rücktritt von der Anmeldung

Ein Rücktritt von der Anmeldung hat schriftlich per E-Mail oder Post zu erfolgen.

In solchen Fällen können wir nur einen Teil der Kursgebühren erstatten:

- a. Bei einem Rücktritt bis zum 15. Mai 2025 erstatten wir 100 % der Kursgebühr abzüglich eines Bearbeitungsentgelts von 50 €.
- b. Bei einem Rücktritt nach dem 15. Mai 2025 erstatten wir 50 % der Kursgebühr.
- c. Bei einem Rücktritt nach dem 15. Juni 2025 erstatten wir 20 % der Kursgebühr.
- d. Bei einem Rücktritt nach Kursbeginn kann keine Erstattung erfolgen.

Die **System- und Buchungsgebühren sind von der Erstattung ausgeschlossen** (16,50 €). Fallen bei der Rücküberweisung Bankgebühren an, sind diese bis zu einer Höhe von 30 € von der Empfängerin/dem Empfänger zu tragen.

Bei einem Rücktritt erfolgt die Rückzahlung der anteiligen Kursgebühr durch das IMD erst nach dem 5. August, aber bis spätestens 5. September 2025.

Sollte die Teilnehmerin/der Teilnehmer aus einem wichtigen, von ihr/ihm nicht zu vertretenden Grund – beispielsweise bei durch ärztliches Attest nachgewiesener Krankheit – vor Kursbeginn von der Teilnahme zurücktreten müssen, wird die Kursgebühr inklusive aller Servicegebühren vollständig erstattet. Das IMD ist unmittelbar nach Eintritt des Grundes zu verständigen.

2. Änderungen

Das IMD kann aus organisatorischen Gründen gezwungen sein, Änderungen der Kurs- und Workshopinhalte, der Dozent:innen oder des Konzert- und Lectureprogramms vorzunehmen.

Bei wesentlichen Änderungen steht den Teilnehmer:innen ein Rücktrittsrecht zu. In diesem Fall wird die Kursgebühr inklusive aller Servicegebühren vollständig erstattet. Darüberhinausgehende Schadensersatzansprüche bestehen nicht.

3. Zugang zu Veranstaltungen

Neben dem Kurs- und Workshopangebot bietet das IMD den Teilnehmer:innen die Möglichkeit, Lectures und Konzerte der Darmstädter Ferienkurse zu besuchen. Wir weisen darauf hin, dass die Platzkapazität für einige Veranstaltungen begrenzt ist und kein Anspruch auf Einlass zu einer bestimmten Veranstaltung besteht, wenn die Kapazität dafür nicht ausreicht. Nach Beginn der Veranstaltung besteht ebenfalls kein Anspruch mehr auf Einlass.

4. Instrumente

Musikinstrumente sind von den Teilnehmer:innen selbst mitzubringen und stehen ansonsten nur nach vorheriger Absprache zur Verfügung. Bei festgestellten Schäden an oder Verlust von den zur Verfügung gestellten Instrumenten ist das IMD unverzüglich zu benachrichtigen.



**INTERNATIONALES
MUSIKINSTITUT DARMSTADT**
=
NIEDER-RAMSTÄDTER STR. 190
D-64285 DARMSTADT
=
T +49 6151-13 24 16
F +49 6151-13 24 05
=
IMD@DARMSTADT.DE
WWW.IMD.DARMSTADT.DE

Präparationen aller vom IMD zur Verfügung gestellten Instrumente sind nicht zulässig ohne vorherige Prüfung durch eine Mitarbeiterin/einen Mitarbeiter des IMD. Kosten für Schäden, die durch nicht genehmigte Präparationen entstehen, sind von der Verursacherin/dem Verursacher zu tragen. Der Abschluss einer Haftpflichtversicherung wird empfohlen.

5. Dokumentation

Fotos, Videos, Interviews: Das IMD selbst sowie akkreditierte Medienvertreter:innen sind dazu berechtigt, die Veranstaltung in Text, Bild und Ton zu dokumentieren und diese Dokumente zu nutzen. Die Teilnehmerin/der Teilnehmer erklärt sich hiermit einverstanden und räumt dem IMD alle entsprechenden urheberrechtlichen Nutzungsrechte ein.

In den folgenden Fällen muss der Veranstalter von den Mitwirkenden keine Erlaubnis einholen und zahlt keine Tantiemen oder sonstigen Nutzungsentgelte:

- a. Speicherung und Archivierung
- b. Reproduktion und Verwertung zu eigenen Zwecken
- c. Reproduktion und Weitergabe an Dritte zur Verwendung für wissenschaftliche und journalistische Zwecke.

Für den Fall, dass eine weitergehende Verwertung angedacht ist, empfehlen wir den Teilnehmer:innen, das IMD über ihre aktuellen Kontaktdaten auf dem Laufenden zu halten.

6. Haftung

Soweit den Teilnehmer:innen aufgrund ihrer Teilnahme an den Darmstädter Ferienkursen Schäden entstehen, ist die Haftung des IMD auf Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit beschränkt. Es wird den Teilnehmer:innen empfohlen, gegebenenfalls Instrumenten-, Transport-, Haftpflicht-, Kranken- und/oder Unfallversicherungen abzuschließen.

7. Kündigungsrechte

Beiden Vertragspartnern steht nach Kursbeginn ein Kündigungsrecht aus wichtigem Grund zu. Kursgebühren werden anteilig erstattet. Eine Erstattung ist ausgeschlossen, wenn die Teilnehmerin/der Teilnehmer die Kündigung zu vertreten hat. Sofern eine Erkrankung der Teilnehmerin/des Teilnehmers Kündigungsgrund ist, ist diese durch ärztliches Attest zu belegen.

8. Gerichtsstand

Der Gerichtsstand ist Darmstadt.

Darmstadt, 5. Januar 2025



Darmstadt Summer Course 2025

GENERAL TERMS AND CONDITIONS

1. Cancelling registration

Registrations must be cancelled in writing, by email or letter.

In such cases, we can only reimburse part of the course fees:

- a. For cancellation by 15 May 2025 the reimbursement is 100 % of the course fee less a processing fee of € 50.
- b. For cancellations after 15 May 2025 the reimbursement is 50 % of the course fees.
- c. For cancellations after 15 June 2025 the reimbursement is 20 % of the course fees.
- d. No refund can be made in the event of cancellation after the start of the course.

The **system and booking fees are exempt from reimbursement** (16,50 €). Should bank charges be incurred for the transfer of the reimbursement, the recipient shall bear up to 30 Euros of the costs.

IMD will make reimbursement of the proportionate course fees after 5 August 2025 and at the latest by 5 September 2025.

Should the participant be obliged to cancel the course prior to its start, and for a reason beyond his/her control – for example, due to an illness proven by a doctor's note – course fees will be reimbursed in full, including all service charges. The IMD must be informed as soon as the reason arises.

2. Alterations

IMD can be obliged for organizational reasons to make changes to the course or workshop content, the tutors, concert or lecture programs.

If fundamental changes are made, the participant is entitled to cancel the course. In this case the course fees including all service charges will be reimbursed in full. However, participants are not entitled to damages.

3. Access to events

In addition to the courses and workshops IMD offers participants the opportunity to attend lectures and concerts of the Darmstadt Summer Course. We would like to point out that the capacity of some venues is limited and that there is no entitlement to admission to a particular event if there is insufficient capacity. Similarly, once the event has begun, we cannot guarantee admission.

4. Instruments

Participants must bring their musical instruments with them except after prior agreement. IMD shall be notified immediately should any of the instruments provided be damaged or lost.

**INTERNATIONALES
MUSIKINSTITUT DARMSTADT**
=
NIEDER-RAMSTÄDTER STR. 190
D-64285 DARMSTADT
=
T +49 6151-13 24 16
F +49 6151-13 24 05
=
IMD@DARMSTADT.DE
WWW.IMD.DARMSTADT.DE



**INTERNATIONALES
MUSIKINSTITUT DARMSTADT**
=
NIEDER-RAMSTÄDTER STR. 190
D-64285 DARMSTADT
=
T +49 6151-13 24 16
F +49 6151-13 24 05
=
IMD@DARMSTADT.DE
WWW.IMD.DARMSTADT.DE

Preparations of all instruments made available by IMD are not allowed without prior approval by an IMD staff member.

Costs for damage caused by unauthorised preparations must be covered by the causer. We advise participants to take out insurance.

5. Documentation

Photos, videos, interviews: The IMD itself and accredited media representatives are entitled to document the event in articles, images, sound and video, and to use these documents. The participant gives his/her consent to this and grants IMD all the respective rights of use.

In the following cases the organizer must not obtain consent and must not pay any royalties or other fees for use:

- a. Storage and archiving
- b. Reproduction and use for its own purposes
- c. Reproduction and forwarding to third parties for scientific and journalistic purposes.

In the event that further use is intended, we would advise participants to ensure IMD always has their current contact details.

6. Liability

Should participants suffer damages as a result of attending the Darmstadt Summer Course, IMD will only be liable for damages arising from intent or gross negligence. Participants are advised to take out instrument, transport, liability, health and / or accident insurance.

7. Cancellation rights

After the start of the course both contractual parties are entitled to terminate the agreement for good reason. A proportion of the course fees will be reimbursed. Reimbursement is not possible if the participant is responsible for terminating the agreement. Should the termination be occasioned by the participant's illness this must be substantiated by submission of a doctor's note.

8. Place of jurisdiction

The place of jurisdiction is Darmstadt.

Darmstadt, 5 January 2025